

Llodio apuesta por digitalizar los fondos locales de su Biblioteca Municipal

Son documentos del municipio que podrán consultarse en la biblioteca digital vasca. El Ayuntamiento ha invertido 10.000 euros en la mejora de las salas de lectura y en los accesos a Internet del recinto

La Biblioteca Municipal de Llodio ha iniciado una ingente labor de digitalización de toda la documentación existente en torno al municipio. Con ello pretende que cualquier persona pueda acceder desde su hogar, a través de Internet, a dichos fondos. La iniciativa, que ha sido bautizada con el nombre de Laudio Barrendik, se desarrollará por fases. La primera -ya efectuada- afecta a revistas tales como la de estudios etnográficos Avnia, la de la Cofradía del Señor Sant Roque, Aceros de Llodio o la publicación Ventanal, que editó durante varios años la empresa Villosa.

La segunda fase se centrará en digitalizar libros que tienen a Llodio como objeto de estudio y cuyos autores "ceden los derechos de comunicación", matiza el concejal de Cultura, Fontso Larrazabal, que también explica que la tercera y última fase consistirá en digitalizar carteles, mapas, programas de fiestas y fotografías que se incorporarán al Archivo Municipal. Todos estos documentos estarán a disposición de cualquier persona interesada accediendo a la biblioteca digital vasca, a través de la web www.liburuklik.euskadi.net. Y es que, cuando haya terminado el proceso de digitalización, la biblioteca de temas llodianos contará con un espacio propio en la citada página.

De momento, el trabajo cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, a través de los departamentos de Cultura, Euskera y Archivo, así como de la Cofradía del Señor Sant Roque, el instituto Laudio, y la empresa Guardian. Larrazabal hace ver la importancia del proyecto, señalando que "en ocasiones, se trata de publicaciones únicas procedentes de empresas, algunas ya desaparecidas, o de fondos institucionales que desaparecieron durante las inundaciones de 1983".

El trasvase de fondos a la Red pasa por revistas de ámbito local y bibliografía que versa sobre el municipio

Ésta no es la única novedad que presenta la Biblioteca Municipal laudioarra. De hecho, el Ayuntamiento ha invertido 10.000 euros, de cara a mejorar la sala de lectura. Una de las novedades más palpables es que el centro dispone desde hace una semana de un mobiliario más acorde con el público infantil, "intentando hacer este espacio más atractivo para los txikis", explica Larrazabal. El nuevo mobiliario de la zona infantil se compone de tres mesas, sillas, estanterías móviles, un sofá y varias colchonetas.

Además, a partir del día 17 de este mes se colocarán nuevas mesas en la zona de estudio, dotadas de tomas de corriente e Internet, "intentando, de esta forma, ir avanzando en otra de las demandas históricas de los usuarios: modernizar la Biblioteca", recuerda el concejal responsable de Cultura.

Con estos cambios, se posibilita que los usuarios y usuarias de la sala de estudio, con espacio para 42 personas, puedan utilizar sus propios ordenadores para conectarse a Internet. Las nuevas mesas y sillas, además de ser más cómodas, evitarán los ruidos que provocaba el anterior mobiliario, "lo que mejorará el ambiente de estudio", subraya Larrazabal. En el centro de lectura, también están a disposición de la población tres ordenadores con conexión a Internet.

Oferta en san millán El Ayuntamiento de San Millán ofrece la posibilidad de hacer vida social con otras personas del municipio a la vez que practican deporte o adquieren conocimientos participando en alguno de los talleres que se ofertan. Así en el área cultural se ofertan manualidades, dibujo y pintura, elaboración de conservas, cocina y horticultura ecológica, entre otros.